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Präs. : 1 5. fe b. 1972 No. 02ifjP 

Anfrage 

der Abgeordneten Egg I hvr(,,~J~ 1~l,jb.W:,;"jl-j IY. ~G,'rvHlt':1 
, ' 

und Genossen 

an den Bundesminister für Land-und Forstwirtschaft, 

betreffend die Drauregulierung im Raume Sillian. 

Die extrem hohe Lage des Flussbettes der Drau 

im Raume Sillian \Var trotz vorhandener Dämme im 

'\'lesentlichen die Ursache der Hochvlasserkatastrophe 

vergangener Jahre. 

Deshalb "'lUrden 1970 zvlei Varianten für den J1~usbau 

der Drau untersucht, Nach der ersten Variante sollte 

die derzeitige Trasse der Drau beibehalten und eine 

Verstärkung der bestehenden Hoch~·7asserschutzdäm..rne 

aufgeführt '\'lerden. Nach der z'\veiten Variante sollte 

der Draufluss in die Tiefenlinie des Tales verlegt 

vIerden. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an 

den Bundesminister für Land-und Forstvlirtschaft 

folgende 

A' n fra g e : 

1.) Sind die Untersuchungen über die möglichen Varianten 

zum Ausbau der Drau im Rahmen des Hoch\'7asserschutzes 

abgeschlossen? 

, 2.) Helcher Variante vlird vom Bundesministerium für 

Land-und Forshlirtschaft der Vorzug gegeben? 

3.) In Helcher Form ist die Finanzierung sicherge~tell-t? 
4.) Nie hoch sind die voraussichtlichen Kosten? , 

~5.) Bis wann kann mit de~ Fertigstellung dieser 
/1 

Hochvlasserschu·tzbau_ten gerechnet vler;~len? 
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